

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

CORRESPONDENCIA: APARTADO 11.—Teléfono 25

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR RUFINO CANO DE RUEDA

REDACCION Y ADMINISTRACION: SAN AGUSTIN, 7

AÑO XLII.—Número 12.907

Viernes 24 de Abril de 1942

Precio del ejemplar, 25 céntimos

EL ABARATAMIENTO DE LA VIDA

En todos los países se piden penas severas contra los estraperlistas

Las transacciones en la «bolsa negra» son una forma de traición

No hay país que escape a los efectos de la guerra, ya sean beligerantes o neutrales. Sufren, unos, directamente, las consecuencias; sufrenlas los demás de un modo indirecto. Y todos, sin excepción, se esfuerzan por hacer frente a la escasez y por distribuir con equidad posible aquello de que disponen todavía.

Es curioso el hecho de que, con raras excepciones, en todos los países se manifiesta la misma dificultad, determinada por la codicia, más punjante y más pernicioso en los pueblos donde ha sido preciso improvisar una nueva organización distributiva. En los que por motivos de experiencia, como en Alemania, el sistema no es nuevo por cuanto le padeció en grado máximo durante la guerra de 1914-18 y en los años siguientes, la intervención del mercado y la distribución de viveres raya casi en la perfección, y está al cabo de los obstáculos y de los inconvenientes que tantas angustias producen en las naciones que acaban de empezar a buscar la manera de acomodarse a la nueva situación creada. Del mismo modo resulta curioso observar que en los países donde se criticaba con severidad la política alemana de racionamientos y sus modalidades para reprimir toda especulación que pudiera redundar en daño del Estado y de la colectividad social, siguen ahora sus mismos pasos y, con ligeras variantes, establecen paulatinamente los mismos métodos y procedimientos de defensa contra los enemigos interiores de la nueva ordenación alimenticia.

No nos fijemos fundamentalmente en el grado a que se llega en las restricciones de un modo general, ya sea en alimentos, vestidos, calzados, carburantes, etc., etc., porque si comparamos nuestro mercado con el inglés

—el pueblo que movía la producción y el comercio de mundos!—resultaría que en algunas cosas le llevamos ventaja, puesto que, aquí, todavía se comercia libremente con artículos que están intervenidos en la Gran Bretaña. Detengámonos, en cambio, a considerar las reacciones que se producen contra esa fiebre especuladora conocida ya universalmente con la designación de «bolsa negra».

«The Times», de Londres, en su número del día 12 de Marzo, decía entre otras cosas: «El secretario Doméstico—equivalente a ministro del Interior—anunció ayer nuevas medidas contra los operadores en la «Bolsa negra», medidas que han sido esperadas, o más bien demandadas, por la opinión pública. Desde el punto de vista de la moralidad personal, tanto como de la pública, ese delito es uno de los más graves, porque es contrario a todo sentimiento humano. Las transacciones de la Bolsa negra, si llegan a ser suficientemente extensas, harían naufragar toda la política económica y financiera de la que depende nuestra lucha hasta la victoria. Es también fértil vivero de descontento perturbador. Las transacciones de la Bolsa negra son realmente una forma de traición. En algunos países pueden castigarse con la muerte; y en este país muchas personas han pedido que se impongan penas aún más severas que las que ahora prometen imponer las nuevas regulaciones. Estas son de tres meses a doce meses de prisión por toda convicción sumaria, y de dos años de prisión a catorce años de trabajos forzados en el caso de llegarse a la acusación fiscal, independientemente de las multas, que pueden elevarse al triple del precio al cual el culpable ofreció las mercancías o quiso comprarlas».

Esto dice «The Times» en la «democrática» Inglaterra, y aun señala que «muchas personas piden que se impongan penas más severas». Por su parte, el obispo de Marsella, monseñor Daley, en una alocución dirigida a sus diocesianos, se expresa así: «Reprobamos también con severidad el escandaloso comercio al cual se entregan demasiadas gentes. Ello es un crimen contra la nación. Cada uno acepte con valor la parte que le corresponde en la prueba común, sin pretender arrojar el peso sobre el vecino. ¿No es un deber ayudar al prójimo y no abrumarlo? Grande sería la responsabilidad ante Dios y ante la Patria, de aquellos que se dejan guiar por la codicia y el egoísmo».

El mal es general, y lo es también la condenación de las prácticas vulneradoras del comercio legal. Hay como un acuerdo tácito entre todas

CONTINUA EN BIRMANIA LA RETIRADA ANGLO-CHINA

El flanco derecho birmano se encuentra de nuevo expuesto al peligro de cerco

Las declaraciones del MINISTRO de Asuntos Exteriores



Toda la atención del mundo está concentrada en la capital de la India, Nueva Delhi, de la que reproducimos una fotografía aérea. En primer plano el palacio del virrey. En el centro, los dos edificios del secretariado imperial, y a la izquierda, el Parlamento.

La retirada anglo-china en Birmania encuentra de nuevo expuesto al peligro de un cerco de las fuerzas japonesas.—Efe.

Shanghai, 24 (2 t.)—Según se deduce de los comunicados militares publicados en Chung-King y Nueva Delhi, las tropas anglo-chinas de Birmania se repliegan continuamente hacia el Norte. El comunicado de Nueva Delhi deja entrever que las fuerzas inglesas se retiran de Tongdwing-ye, entre Magwe y Pynmana, de suerte que el flanco derecho birmano se

encuentra de nuevo expuesto al peligro de un cerco de las fuerzas japonesas.—Efe.

Ha terminado la ocupación de la isla de Panay

Tokio, 24 (2 t.)—Comunican de Panay al periódico (Tokio Ashi Shinbun), que las fuerzas japonesas que desembarcaron en esta isla el 16 de Abril, han terminado las operaciones

de ocupación de la misma. Los restos de las fuerzas que defendían Panay se han replegado a las montañas del Interior. Se estima que no son necesarias operaciones de limpieza, ya que las fuerzas que se encuentran en las montañas no están en condiciones de resistir en regiones tan poco adecuadas e inhóspitas y se espera que se vean obligadas a rendirse.

EFE

Nuevas hazañas de los submarinos alemanes en varios mares

Dos mercantes y tres veleros de un convoy, hundidos en el MEDITERRANEO y otros nueve barcos y un remolcador en aguas de AMERICA

Acciones ofensivas coronadas por el éxito en la cuenca del DONETZ

Comunicado alemán

Cuartel general del Führer, 24 (2 tarde).—El alto mando de las fuerzas armadas alemanas comunica: En el sector meridional del frente del Este, las acciones ofensivas emprendi-

das por nuestros elementos de choque en la cuenca del Donetz, se han visto coronadas por el éxito. En aguas de Novorossik, un petrolero y dos mercantes soviéticos han sido atacados y averiados por la Luftwaffe. En el sector septentrional del frente, un grupo de fuerzas enemigas cercadas, ha sido aniquilado en el Voljev, después de varios días de combate. Aviones alemanes de bombardeo han atacado las instalaciones portuarias de Murmansk, averiando a un buque mercante. Unidades del Ejército húngaro han efectuado operaciones de limpieza en la retaguardia del frente y han aniquilado a una partida de bolcheviques fuertemente armados.

En Lapponia, los cazadores alpinos alemanes han rechazado varios ataques enemigos, que han determinado con grandes pérdidas para los rusos.

En el Mediterráneo, los submarinos alemanes han hundido a dos transportes que formaban parte de un convoy de abastecimiento británico y que desplazaban entre ambos 13.600 toneladas. También han sido torpedeados y hundidos tres veleros de sabotaje. Los objetivos militares de La Valetta y los aeródromos de la isla de Malta han sido sometidos por la Luftwaffe a nuevos y eficaces ataques. Los bombardeos se efectuaron en oleadas sucesivas de escuadrillas y causaron graves daños al enemigo.

Frente a la costa oriental de América y en el mar de las Antillas, nuestros sumergibles han hundido a seis barcos mercantes enemigos, con un desplazamiento total de 35.000 toneladas. En las inmediaciones de un puerto americano uno de nuestros sumergibles atacó a un remolcador que conducía a tres vapores y los hundió a todos a cañonazos.

Aviones de bombardeo atacaron anoche las instalaciones portuarias de la costa Sur de Inglaterra con bombas explosivas e incendiarias. Estos ataques dieron eficaces resultados.

Bombarderos británicos efectuaron anoche una incursión sobre los barrios habitados de diversas poblaciones de la costa alemana del Norte. Hubo que lamentar algunas víctimas, pero fueron derribados cuatro de los aviones atacados.

Del 11 al 20 de este mes la R. A. F. ha perdido 161 aparatos, de ellos 46 sobre el Mediterráneo y Africa del Norte. Durante el mismo período de tiempo, las pérdidas de la Luftwaffe en sus operaciones contra la Gran Bretaña sólo han sido de 25 aviones. El teniente piloto Ostermann alcanzó ayer sus victorias aéreas números 83, 84 y 85.—Efe.

¡ESPAÑOL!

Jugando a la «Lotería del 11 de Mayo», cooperas a una gran obra nacional.

La Ciudad Universitaria de Madrid es símbolo de nuestra guerra de Liberación. Ayuda a su reconstrucción jugando en el sorteo de la «Lotería del 11 de Mayo».

las naciones para luchar contra los enemigos interiores de la sociedad, contra los que con su codicia y con su egoísmo aumentan las tribulaciones de la mayoría de los ciudadanos. En general, ese delito está considerado como una forma de traición. Hace tiempo le definimos nosotros en ese mismo sentido.

HUMOR EXTRANJERO



Ayer y hoy

(Cuadro que figura en el Salón de Humoristas, de París)

"Hay que crear un nuevo frente en la costa occidental de EUROPA... para aligerar el peso que Rusia soporta en esta guerra"

Lord Beaverbrook cree que RUSIA puede decidir la guerra en favor de INGLATERRA

Las POSIBILIDADES CON QUE CUENTA LA AVIACION YANQUI PARA ATACAR AL JAPON

Nueva York, 24 (2 t.)—Las autoridades federales no dan detalle alguno sobre el bombardeo que aviones norteamericanos realizaron a finales de la semana pasada contra el Japón. Sin embargo, las informaciones de Prensa dan a entender que los aviones de nuevo tipo de las fuerzas aéreas norteamericanas pueden partir de

Washington, 24 (2 t.)—La Gran Bretaña debe crear un nuevo frente en la costa occidental de Europa que, en una longitud de unos tres mil kilómetros, se encuentra en poder de las fuerzas alemanas—ha declarado lord Beaverbrook—. Explicó la necesidad de dicho frente «para aligerar el peso que Rusia soporta en esta guerra».

En el curso de sus manifestaciones, el ex ministro inglés dedicó grandes elogios al patriotismo y cualidades militares de Stalin y del Ejército rojo, expresando, finalmente, su convicción de que en el año de 1942 Rusia pueda decidir la guerra en favor de Inglaterra, venciendo a los alemanes, o simplemente manteniéndoles en continuo jaque.—Efe.

las bases de las islas aleutinas y bombardear Tokio, arrojar seguidamente sus depósitos suplementarios de gasolina, y continuar el vuelo hasta las bases de China. El mismo camino, e idéntico sistema, operativo sería seguido por los referidos aviones en el vuelo de regreso de China a las Aleutinas.—Efe.

La actitud de Australia frente a la Francia de Vichy

Ottawa, 24 (2 t.)—El Gobierno canadiense hará una declaración oficial el martes próximo con referencia al estado de relaciones con la Francia de Vichy, según ha declarado en la Cámara de los Comunes el jefe del Consejo de ministros, Mackenzie King. Añadió que por el momento no se ha tomado el acuerdo de proceder a la ruptura de las relaciones diplomáticas, ya que se tienen en cuenta las consecuencias que ello entrañarían para los aliados del Canadá. Por ello, cualquier decisión sólo será adoptada después de detenida consulta con el Gobierno del Reino Unido.—Efe.

Postulación de «Auxilio Social»

El próximo domingo, día 26, y con arreglo a las normas vigentes en esta materia, se celebrará en la capital y pueblos de la provincia la segunda cuestión correspondiente al mes de Abril, colocándose el emblema «Reyes Católicos».

UN ARTICULO DEL DR. GOEBBELS

CHURCHILL conduce a INGLATERRA hacia su hundimiento total

La guerra que los plutócratas quisieron hará irrupción en sus propias tierras como un cataclismo final del mundo

Los plutócratas se agarran desesperadamente al bolchevismo Juegan con el fuego y sus pueblos se quemarán los dedos

Berlín, 24 (6 t.)—En un artículo que publica el semanario «Das Reich», el ministro de Propaganda, Goebbels, dice que después de los cambios experimentados por la situación militar...



El ministro de Propaganda del Reich, doctor Goebbels

desde entonces? ¿Podrían él y sus amigos probar que los síntomas de disgregación del imperio británico, que nosotros previmos en caso de una guerra provocada por Inglaterra, no corresponden a la realidad? ¿Ha sido o no arrojada Inglaterra del continente, y obligada a abandonar todas sus esperanzas en el Suroeste? ¿Polonia y la U. R. S. S., han visto cumplidas...

tó: Churchill no es un loco. «No tenemos ningún inconveniente», dice Goebbels—en aceptar esta afirmación. Pero lord Emsley—autor de la contestación—no ha perdido inteligencia

OTRAS INFORMACIONES NACIONALES

Homenaje espiritual de los niños toledanos, dedicado al PRIMADO

La infanta doña Eulalia de Borbón, en Zaragoza

Toledo, 24.—Esta mañana se celebró en la Catedral un homenaje espiritual que los niños asistentes a las escuelas de esta capital han dedicado al excelentísimo señor arzobispo primado, doctor Plá y Deniel, Consistió en una misa de comunión, que ofició el señor arzobispo y que fue recitada por 700 escolares, en representación de todos los niños de la capital.

Zaragoza, 24.—La Infanta doña Eulalia de Borbón, que ha pasado tres días en Zaragoza, realizó algunas visitas, una de ellas al Museo de las Catedrales, acompañada por el alcalde, señor Caballero, y por los canónigos señores Guallar y Estella. S. A. hizo un gran elogio de los tesoros catedralicios. Visitó también la casa de la Real Maestranza, siendo recibida por el maestrante don Arturo Guillén. A continuación, visitó el teatro Principal y admiró la reforma que en él se realiza. En el Gran Hotel, donde se aloja, ha recibido numerosas visitas. En una de las salas del hotel tuvo instalada una hermosa imagen de la Virgen del Pilar, que adquirió en Zaragoza y que fué bendecida por el arzobispo doctor Domenech, quien cumplimentó a la Infanta.

EN IRLANDA DEL NORTE Un incidente anti-británico en MAGIERA Asalto a un cine por nacionalistas irlandeses Belfast, 24 (2 t.)—Una patrulla de asalto del Ejército republicano irlandés penetró anoche en un cine de Magiera, en el condado de Derry. El destacamento se incautó de dos películas de tendencia anglofíla y suspendió el espectáculo.—Efe.

Incendio a bordo de un barco español Un vapor de cabotaje, averiado, es remolcado a puerto por un vaporcito Bilbao, 24.—Cuando se dirigía al puerto de Bilbao con cargamento de carbón el vapor de cabotaje «Concepción Hevia», sufrió una importante avería en la maquinaria, a quince millas de Castro Urdiales. En su auxilio acudió el vaporcito de cabotaje «San José», que lo remolcó y lo trajo al puerto para su reparación.—Logos.

Barcelona, 24.—Cerca de las cuatro de la madrugada se declaró un violento incendio en el departamento del almacén de portochos de a bordo del vapor español «Monte Jata». Quedaron destruidas algunas existencias de pinturas, cordelería, etc., pero los bomberos, tras cinco horas de trabajo, consiguieron extinguir el fuego.—Logos.

El esfuerzo de guerra en Norteamérica y del Eje libran encuentros en CIRENAICA

Tercera movilización de ciudadanos desde 1940 El lunes se inscribirán trece millones de hombres

Washington, 24 (6 t.)—El próximo lunes, trece millones de hombres, entre los 54 y los 64 años de edad, se inscribirán en las listas de reclutamiento, para aplicación de la ley del servicio nacional obligatorio. Se trata de la tercera movilización de ciudadanos norteamericanos desde 1940. La inscripción del lunes constituye una especie de recuento de la mano de obra disponible para hacer frente al programa de la producción de guerra.

Los combates se han resuelto a favor de las tropas germano-italianas



A BORDO DE UN SUBMARINO.—La vida de las tripulaciones de los submarinos es atrozmente enervante por el reducidísimo espacio en que han de moverse los tripulantes. Vemos en la fotografía a un grupo de submarinistas entreteniéndose en el juego de cartas durante un momento de descanso.

INGLATERRA y la India

Nehru y Azad no aceptan la invitación para ir a Londres

Tokio, 24 (6 t.)—Según una información procedente de Nueva Delhi, se llevará a cabo el plan británico de invitar a los dos jefes indios, Nehru y Azad, a continuar en Londres las negociaciones entre la Gran Bretaña y la India. Los dos jefes nacionalistas hindúes, añade la información, han demostrado su propósito de no aceptar la invitación.—Efe.

UN RECLUTAMIENTO VOLUNTARIO EN INGLATERRA SE TRANSFORMA EN OBLIGATORIO

Dublín, 24 (6 t.)—Desde Londres informan que los primeros individuos alistados en la Guardia Nacional británica van a ser llamados para que se incorporen rápidamente a sus unidades. El reclutamiento había tenido hasta ahora el carácter de voluntario, pero ciertos regimientos todavía no habían logrado reunir el total de los efectivos correspondientes. Los primeros movilizados serán los que se hallen ya incluidos dentro del servicio militar; seguirán los que esperan ser destinados a las unidades combatientes, y después los que se encuentren, por razón de edad, fuera del servicio militar. Estas disposiciones serán aplicables en los mandos del Norte.

En otras regiones se espera a conocer el resultado obtenido por el llamamiento de voluntarios, para introducir la movilización forzosa.—Efe.

Comunicado italiano

Roma, 24 (2 t.)—Comunicado número 691 del Cuartel general de las fuerzas armadas italianas: En el frente de Cirenaica los encuentros entre elementos avanzados se han resuelto a nuestro favor. Un avión enemigo, tipo «Blenheim», averiado y obligado a aterrizar detrás de nuestras líneas, fué incendiado, ya en tierra, por uno de nuestros aparatos de reconocimiento. La aviación adversaria ha bombardeado Benghasi. Sólo ha habido que lamentar dos víctimas entre la población indígena. Nuevos y fuertes ataques han sido llevados a cabo contra la isla de Malta por escuadras de bombardeo y cazas italo-alemanes. En la base aérea y naval se provocaron grandes destrozos. En combates aéreos los cazas alemanes derribaron a cinco («Spitfires») y un «Hurricane», o sea seis aparatos enemigos en total. Aviones enemigos efectuaron anoche dos nuevas incursiones sobre Coviso, aunque sin causar daños ni víctimas. Dos de los bombarderos que tomaron parte en este ataque fueron derribados por nuestra defensa antiaérea; uno en los alrededores de Vittoria y el otro en las afueras de Acata. Las bombas arrojadas sobre Vittoria (Ragusa) hirieron a un niño y causaron destrozos en algunas casas.—Efe.

Las acciones navales alemanas en el mar de Barent

Berlín, 24 (6 t.)—Autorizadamente se desmienten las alegaciones de la propaganda soviética, según las cuales las fuerzas navales alemanas habían experimentado graves pérdidas en el mar de Barent. Del lado alemán se llama la atención sobre el hecho de que solamente desde fines del mes de Marzo, las fuerzas navales alemanas y las formaciones aéreas han destruido 40.000 toneladas de barcos en dichas aguas, además de los graves daños causados a otros navíos.

En los medios alemanes se estima que estas informaciones soviéticas han sido difundidas para compensar la inquietud producida en la población bolchevique por las acciones victoriosas de las armas alemanas.—Efe.

Importante ataque aéreo alemán a un puesto soviético del mar del Norte

Berlín, 24 (6 t.)—Importantes formaciones de bombardeo alemanas han atacado en la última jornada un puerto del mar del Norte. Las bombas arrojadas por los aviones han causado daños en las instalaciones portuarias. Además, dos barcos de tonelaje medio han sido averiados y un petrolero de 5.000 toneladas gravemente alcanzado.

Por otra parte, los aviones de bombardeo alemanes atacaron el 23 de Abril las instalaciones portuarias de Murmansk, averiando gravemente con sus proyectiles a un barco mercante.—Efe.

Los estafadores han sido detenidos por la policía

Barcelona, 24.—Desde hace algún tiempo venían actuando diversos individuos que, fingiendo ostentar cargos oficiales, prometían facilidades de distinta índole a comerciantes y fabricantes, haciéndoles objeto de estafa.

Ultimamente tres industriales de Palma de Mallorca encargaron a los sujetos de referencia importantes pedidos de lienzo, peletería curtida y Logos.

ESPAÑA en MARRUECOS

S. A. I. el Jalifa y el alto comisario presiden varios actos en TETUAN

Con ellos se conmemoró solemnemente la Fiesta del Libro

Tetuán, 24.—Se han inaugurado los locales del nuevo periódico «Marruecos». Asistieron el general Múgica y otras autoridades del Protectorado. Bendijo el primer número. Este publica un editorial señalando que España y Marruecos constituyen una unidad de destino. En otro artículo se expone la trascendencia de la misión que compete a la Prensa española en este país y se recuerda que España no dio a su acción un sentido materialista, ejerciendo su misión civilizadora con igual cariño e interés que lo hizo en América y en otras partes del mundo. También recuerda que hace ochenta y dos años se fundó «El Eco», primer periódico de Marruecos, por Pedro Antonio Alarcón, cronista de la guerra romántica del año sesenta.—Logos.

Tetuán, 24.—Como complemento de los actos celebrados con motivo de la Fiesta del Libro, se ha inaugurado en la Delegación de Cultura una Exposición de estampas y grabados y cartografía, que resulta interesantísima. La integra una magnífica colección de la Biblioteca general del Protectorado. El Certamen está dividido en varias secciones, conteniendo 250 grabados de África general, Marruecos, Argelia, Túnez y otros países del continente negro. Llama la atención un libro editado en francés, con la descripción de África en 1886, y un grabado representando a Tánger en el siglo XVII.

Presidió el acto con el Jalifa el general Múgica, a quienes acompañaban el gran visir y otras autoridades superiores.—Logos.

Una Exposición postal

Tetuán, 24.—En el grupo escolar «España» se ha inaugurado una Exposición postal que contiene una colección de sellos muy interesantes desde el punto de vista de la filatelia y del arte. Contiene, además, modelos de distintas emisiones hechas en el Protectorado.

Asistieron el jalifa, el alto comisario interino, general Múgica, autoridades superiores y mucho público. Explicaron el significado de la Exposición el delegado de Cultura y el inspector de Correos.

Fingian ostentar cargos oficiales... y estaban a los comerciantes

Los estafadores han sido detenidos por la policía

Barcelona, 24.—Desde hace algún tiempo venían actuando diversos individuos que, fingiendo ostentar cargos oficiales, prometían facilidades de distinta índole a comerciantes y fabricantes, haciéndoles objeto de estafa.

Ultimamente tres industriales de Palma de Mallorca encargaron a los sujetos de referencia importantes pedidos de lienzo, peletería curtida y Logos.

La juventud nacionalista argentina

Realizará un «desfile de neutralidad» el día 1.º de Mayo

Buenos Aires, 24 (2 t.)—Un desfile de neutralidad ha sido organizado para el primero de Mayo por la Alianza de Juventudes Nacionalistas, que agrupa a varios millares de afiliados bajo los órdenes del general de la reserva don Bautista Molina.

Por su parte, Manuel Fresno, ex gobernador de la provincia de Buenos Aires y jefe del nuevo partido Unión Argentina, ha organizado una manifestación pública en favor de la política de neutralidad del Gobierno.—Efe.

Reformas tributarias en Alemania

De alto significado social y político

Berlín, 24 (2 t.)—Reinhart, secretario de Estado en el ministerio de Hacienda del Reich, ha anunciado en un discurso pronunciado ante representantes de la economía alemana, importantes reformas tributarias. De las que los impuestos recaudados por los Municipios serán sustituidos por un ligero aumento sobre los impuestos sobre la renta recaudados por el Estado. De esta forma, añadió, se asegurará de obligaciones fiscales a los salarios medios y bajos en tanto que los ingresos más elevados serán gravados a un ligero aumento de triplificación. Reinhart afirmó que estas reformas tenían un alto significado social y político y que darían como resultado la unificación de todos los impuestos fiscales y una simplificación de la administración fiscal.—Efe.

Lafuente Escaderías RECIBIRA MAÑANA GRAN CANTIDAD DE Merluza :: de Coruña y Vigo, que venderá a 7,50 KILO

Fingian ostentar cargos oficiales... y estaban a los comerciantes

Los estafadores han sido detenidos por la policía

Barcelona, 24.—Desde hace algún tiempo venían actuando diversos individuos que, fingiendo ostentar cargos oficiales, prometían facilidades de distinta índole a comerciantes y fabricantes, haciéndoles objeto de estafa.

Ultimamente tres industriales de Palma de Mallorca encargaron a los sujetos de referencia importantes pedidos de lienzo, peletería curtida y Logos.

TEATROS CERVANTES JUAN BRAVO DOMINGO 26: A LAS 4, 7 y 10 MERCURIO FILMS presenta a Blanca de Siles y José Nieto en la gran producción nacional Heramos 7 a la mesa RADIO FILMS presenta a los grandes artistas de la pantalla Edward Arnold, Frances Farmer y Cary Grant, en la sensacional producción de estreno IDOLO DE NUEVA YORK En español

